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本报讯 !记者 卢文军 实习生 李克华" 昨
日# 记者从郑州市价格监测中心获悉#
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再就业优惠证
即日开始年审
本报讯 !记者 王红 通讯员 郭晓军 "郑州

市劳动就业服务管理中心昨日发出通知 # 即日
起 # 市劳动部门将对已经发放的近
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万本
再就业优惠证进行年度审核 # 年审将于
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年
.

月
*.

日截止 # 逾期未经审核的优惠证将
自行失效$
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为什么许多城市越来越漂亮了# 但却
没有什么特色% 为什么不少城市平时还可
以# 但却经不起一场骤雨甚至是小雪的考
验% 昨日# 来郑参加郑州首届科技学术年
会的中国工程院院士邹德慈接受了本报记
者的独家专访# 和读者分享他在城市规划
建设方面的一些思考$

!千城一面"症结何在

邹院士告诉记者#已经来过郑州多次$

党中央&国务院实施的中部崛起战略#给河
南和郑州带来了前所未有的发展机遇$ 作
为中原城市群的龙头城市# 郑州利用这一
机遇#发展步伐很快#变化很大$

谈到不少城市缺乏特色#'千城一面(

的问题#邹院士认真分析了其原因)一是#

近十几年来#国内城市发展建设速度太快#

规划人员没有充分的时间去系统& 细致地
推敲城市规划#难免会雷同*其二#与古代

建筑多用当地材料不同# 现代建筑材料基
本上都是水泥&混凝土&玻璃等#甚至一些
装修材料也很类似$ 当然#这个问题与国内
城市规划设计人员的眼界不够开阔& 设计
水平参差不齐也不无关系$ 要解决这个问
题需要一个过程$ 首先是要提高规划设计
人员的设计水平*其次#城市规划设计过程
也是一个脑力思考的过程# 对规划的时间
要求不要太急# 给设计人员留有充足的时
间$ 还有一点也很重要#就是要注意城市历
史文化的传承&保护和利用#发掘城市的文
化内涵#甚至于包括创造新的城市文化#从
而形成城市的特色$

不能片面追求外在形象

突出特色# 是不是意味着城市规划建
设就要把特色放在第一位% 邹德慈给出了
否定的回答$ 他说我们有不少城市看上去
很漂亮# 但经不起一场暴雨甚至是一场小

雪的考验# 这暴露了城市设计上的片面追
求外在形象#而忽视其内在功能的弊端$ 国
内不少大城市都存在基础设施薄弱的 '通
病(# 城市功能缺乏必要的基础设施来支
撑$ 如何根治这一'通病(% 邹德慈开出'药
方()首先是要改变观念#特别是城市的领
导要把城市功能&把基础设施&把城市安全
放在重要的位置*其次是要舍得投入#要在
排水&排污&泄洪&污水处理等方面加大投入
力度#保障基础设施的安全$他打了比方#就
好比一个人#首先要体魄强健#再考虑到形
象的美化# 如果只顾涂脂抹粉而身体不健
康#那就很容易倒下$

从法律上保证规划的实施

城市规划制定出来后# 不严格执行规
划# 擅自变更规划的事在国内时有发生$

如何解决这个问题% 邹德慈说# 这个问题
存在的一个原因是地方政府领导的干预#

另一个原因是客观实际变了# 规划没有及
时变更# 不能适应形势需要$ 已经提交全
国人大常委会审议的城乡规划法# 有望年
底出台# 可以从法律上有力地保证规划的
实施$

采访接近尾声时# 邹德慈说# 每一个
城市在做城市规划时都要做到既热情又冷
静$ 一方面# 要有长远的设想# 但同时也
要冷静地考虑存在的诸多制约因素$ 城市
规划要做到城乡统筹发展# 不能将城市规
划建设简单地理解为修马路& 盖高楼# 希
望每一个城市都能全面考虑这些问题$

邹德慈简介
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年生 !

./,,

年毕业于同济大学 !

曾任建设部中国城市规划设计研究院院

长!现任该院学术顾问"教授级高级城市规

划师! 兼任中国城市规划学会副理事长#
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年当选中国工程院院士$

我市将举办烹饪赛
时间!

..

月
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日到
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日

本报讯 !记者 王红" 昨日# 记者从郑州市
劳动和社会保障局获悉# 我市将举办烹饪技能
大赛$

据介绍# 大赛将于
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年
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月
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日到
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日举行# 比赛将分中式烹调师和中式面点师两
种# 参赛者分设职工组& 学生组两个组别# 并
分设团体赛和个人赛 $ 郑州市区的餐饮企业 &

职业院校和个人# 可直接到郑州市职业技能鉴定
中心或河南省豫菜文化研究会郑州分会报名# 郑
州市职业技能鉴定中心 !互助路
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看好西区未来 商家纷纷抢滩
大商集团十一前后亮相西区

本报讯!记者 侯爱敏"继一周前
沃尔玛项目落子建设路华山路交叉
口后# 进郑刚一年的大商集团昨日
也高调宣布# 将携超市& 百货& 电
器三种业态于十一前后亮相建设路
店$ 在市政府振兴西区战略的推进
中# 越来越多的商家看好西区的未
来# 纷纷抢滩西区# 提前排兵布阵$
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年年底
+&&,

年年初# 随着
连锁超市及随后的家电卖场将目光
移向城西# 沉寂多年的西区商业终

于沐浴到一缕春风# 开始焕发活力$

而桐柏路与农业路的贯通# 以及连
贯城市东西的轻轨项目的日渐清晰#

也使这一区域的未来繁荣趋势更加
明朗# 嗅觉敏锐的房地产商及零售
商家蜂拥而来$

业内人士称# 充满竞争力的两
家新巨头的到来# 必将为这一区域
的商业环境注入新鲜血液& 增添活
跃元素# 区域商业的活力将被极大
激发$

本报讯 !记者 孙志刚 通
讯员 王奇
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文 李利强
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图" 市
民越来越喜欢通过邮寄方式表
达对亲人中秋节祝福的方式$

昨日# 记者在市邮政局邮件处
理中心看到# 邮政

012

速递
的月饼量骤然上升 # 截至目
前# 邮件量已远远突破去年

#

万件的总量# 达到
!

万余件$

据了解# 我市邮政网络开
展月饼寄递业务已经有

-

年#

第一年月饼邮件量仅
.

万件#

去年达到
#

万件# 今年刚进入
高峰期就达到

!

万余件$

全省!老工伤"三年纳入工伤保险
本报讯 !记者 王红"

*

年内# 河南
'老工伤( 也将能够陆续享受工伤保险
待遇了$ 昨日# 记者从省劳动和社会保
障厅获悉# 全省启动 '老工伤( 人员基
本情况调查# 计划三年内将其逐步纳入
工伤保险范围$

据介绍# 老工伤人员指企业在参加
工伤保险前因工发生的伤残人员# 由于
历史原因#这部分'老工伤(人员工伤待

遇难以得到妥善保障$ 将他们纳入工伤
保险范围#不但能为企业减轻负担#更为
这些'老工伤(解决了实际困难$ 据统计#

截至今年
%

月底# 全省工伤保险参保职
工已达到

--,'*

万人# 其中仅
.3%

月#全
省工伤保险基金征缴收入达

+,$.,',

万
元#基金支出
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万元#累计基金结
存达到
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亿元# 这给逐步解决 '老工
伤(问题打下了坚实基础$

目前#我省已经启动了'老工伤(基
本情况调查$ 按照省劳动和社会保障厅
统一要求#我省计划三年内妥善解决'老
工伤(工伤待遇问题$ 其中#今年年底前#

工伤基金基础较好的郑州&洛阳&安阳&

新乡四市将 '老工伤( 纳入工伤保险范
围*

+&&!

年# 全省再选择
.&

个地区解决
'老工伤(问题*
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年#全省实现'老工
伤(全部纳入$
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"""访中国工程院院士#中国城市规划学会副理事长邹德慈
本报记者 武建玲
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